

Le Centre Fidel Castro rend hommage à Chávez aujourd'hui



La Havane, 23 juillet (RHC) Le Centre Fidel Castro rend aujourd'hui hommage à Hugo Rafael Chávez Frías, commandant éternel de la Révolution Bolivarienne au Venezuela et considéré comme le meilleur

ami de Cuba, à l'occasion du 70e anniversaire de sa naissance, dimanche prochain.

L'institution évoquera, dans la Sala La Plata, le rôle et l'impact des actions de Chávez Frías, (Sabaneta, État de Barinas, 28 juillet 1954-Caracas, 5 mars 2013), ont informé en exclusivité des spécialistes du secteur à l'Agence Cubaine de Presse.

Notamment sur ses idées et pensées socialistes et intégrationnistes, héritées de l'idéologie de Simón Bolívar et Francisco de Miranda, qui ont fait de lui le leader incontesté de la Révolution bolivarienne.

Deuxième des six enfants de Hugo de los Reyes Chávez et d'Elena Frías, tous deux instituteurs, il grandit dans l'humilité dans une petite ville de la plaine vénézuélienne, si bien que ses parents le confient très tôt à sa grand-mère paternelle, Rosa Inés Chávez, pour qu'elle s'occupe de son éducation, selon les historiens locaux.

Très tôt, il est devenu fan de baseball, a été enfant de chœur et avait un penchant pour la peinture, la musique, l'écriture créative et le théâtre.

Diplômé en arts et sciences militaires, il est devenu le 52e président de son pays et le fondateur du parti politique Movimiento V República (1997-2006), puis du Parti socialiste unifié depuis 2007.

Un large sentiment populaire en faveur de changements substantiels dans la conduite des affaires de l'État s'est manifesté le 6 décembre 1998, lorsque 56,24 % des électeurs l'ont élu président constitutionnel de ce qui était alors la République du Venezuela.

Les analystes considèrent qu'il s'agit de l'une des réalisations les plus transcendantes de l'histoire politique contemporaine de cette nation sud-américaine, où, avec les élections du 30 juillet 2000, Chávez Frías a cristallisé le projet politique constitutif et a été re-légitimé avec 59,5 % des voix, ainsi que lors des processus électoraux successifs jusqu'en 2012. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360777-le-centre-fidel-castro-rend-hommage-a-chavez-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba